

INFORME SOBRE LA COMISION A LA CD. DE MORELIA, MICHOACAN

Jueves 19 de septiembre de 2019

MOTIVO DE LA COMISION:

Comisión realizada a la Ciudad de Morelia, Michoacán, para asistir a atender asuntos pendientes de tema de gestión educativa para escuelas públicas del municipio en la Secretaría de Educación en el Estado (SEE) y otras dependencias del Gobierno del Estado.

LUGAR

Oficinas de la SEE ubicadas por Av. Siervo de la Nación No. 1175, Colonia Sentimientos de la Nación, Morelia, Michoacán C.P. 58192

FECHA Y HORA:

Jueves 19 de septiembre de 2019

De 9:00 hrs. a 16:00 hrs

INFORME DE LOS RESULTADOS DE LA COMISION:

Pasamos primeramente alrededor de las 9:00 hrs. a las Oficinas de a las Oficinas de COBAEM, para hacer la entrega de los expedientes cotejados para el registro de otros 13 alumnos pre-inscritos de Sahuayo en la modalidad de Prepa Virtual. Fuimos recibidos por el Lic. Miguel Angel Cuenca, Subdirector de Vinculación del COBAEM Michoacán, quien nos recibió la documentación quedando de pasarla al Departamento del Centro de Educación Virtual.

En seguida estuvimos en las Oficinas de la SEE ubicadas por la Av. Siervo de la Nación y pasamos al Departamento de Recursos Materiales con el Contador Ranferiz Cruz Armenta, para ver sobre la respuesta de solicitud de materiales que le dejamos en visita anterior, de la cual quedó de darnos respuesta en esta semana. Informo que fue una visita frustrada, puesto que el Contador no pudo atendernos, ya que se encontraba atendiendo una reunión con personal de la propia SEE, sin embargo, quedamos de comunicarnos a su oficina en seguida para que nos agendara una nueva fecha para la entrevista. Cabe señalar que el seguimiento de estas solicitudes es a partir de un compromiso que se hizo por parte del Secretario de Educación en su última visita que hicieron juntos a la Universidad de la Ciénega del Estado de Michoacán (UCEMICH) para poder entregarle al Contador Ranferiz Cruz, un diagnóstico con las necesidades más apremiantes de las escuelas del nivel básico del municipio de Sahuayo.

Después pasamos al Departamento de Secundarias Técnicas, para saludar e informarle al Subdirector de Secundarias Técnicas, Profr. José Ma. Gómez, sobre la entrega de la I Etapa de construcción de la EST 160 de la Colonia San Miguel/Flamingos, que se tiene previsto para el 24 del presente. De igual manera que estuviera pendiente por cualquier cambio que pudiera suscitarse a la fecha. Para el caso, la Arq. Lupita Díaz Chagolla, nos confirmaría en estos días previos a la fecha tentativa.

En seguida pasamos al Departamento de Preescolar. En esta Oficina tenemos pendiente el tema de la creación del Preescolar de nueva creación de la Colonia Las Peñitas. Comunico que le hemos dado

seguimiento de manera coordinada con la Supervisión Escolar de tal manera que se oficialice el servicio. Cabe mencionar que el grupo de niños y niñas que se preinscribió está siendo atendido desde el día 26 de agosto del año en curso, por 2 maestras que pone el H. Ayuntamiento, sin embargo, urge que se formalicen las clases. Para esto, llevamos al Departamento los documentos que estaban pendientes, entre ellos copia del acta de asignación del predio donado para su construcción. Sin embargo quedó pendiente la entrega del acta de padres y madres de familia solicitando el servicio y la solicitud para la clave por parte de la Supervisión 035 de Preescolar, documentos que quedamos de llevar la próxima semana al departamento de preescolar, estableciendo el compromiso para su autorización en cuanto se entreguen los documentos en mención, nos indica la Secretaria que ya aún no le hacían llegar el documento de Microplaneación de SEE donde se autoriza darle seguimiento al proceso.

Estuvimos de manera breve en el Departamento de Microplaneación de la SEE para solicitar información sobre el proceso para la autorización de la creación del Preescolar arriba señalado, a lo que nos indicaron que efectivamente, lo correspondiente a esa área estaba todo en orden, que ya habían recibido el documento que envía el Departamento de Enlace Jurídico de SEE donde se acepta la propiedad del inmueble donado por lo que ellos girarían el oficio a las áreas indicadas para la autorización entre ellas el Departamento de Preescolar.

Finalmente estuvimos en el Departamento de Telesecundarias para darle seguimiento a la falta de maestro en la Telesecundaria de la Comunidad de El Güiro. En esta ocasión fuimos atendidos por el asistente del Departamento el Profr. Salvador Saucedo, quien nos atendió poco después de las 15:00 hrs. Al recordarle el compromiso para envío del maestro faltante, nos comunica que revisando la plantilla de la Telesecundaria de la Comunidad de Abadiano, a la que pertenece el grupo de El Güiro, nos pedía que nos pusiéramos de acuerdo con el Supervisor de la Zona para poder completar a 31 el número de alumnos y de esa manera justificar el envío del maestro. No quedando otra, tuvimos que regresarnos con ese encargo que sin duda atenderemos.

CONTRIBUCIONES A LA INSTITUCION:

Naturalmente que la gestión realizada viene a fortalecer el servicio educativo en nuestro municipio. De manera particular, la creación del preescolar para la Colonia Las Peñitas es un logro muy importante para la comunidad, pero además viene a mejorar las condiciones de las familias que tienen hijos menores de edad para preescolar.

CONCLUSIONES:

Creo que los resultados de esta visita fueron favorables de manera general en las diversas áreas de la SEE en las que estuvimos.

Total de gastos de gasolina, alimentos y pago de peaje en autopista: \$ 2, 919.80 (Dos mil novecientos diecinueve pesos con ochenta ctvs. m/n)